
  

 

 

         
 

               

 

 

 

     

 

Bonsoir à tous, merci de votre présence. 

Pour commencer cette Assemblée Générale 2024, je tiens à féliciter tous les bénévoles 

qui ont participé à la vie du club durant cette année qui a été riche en événements. 

  

Je remercie aussi tous nos partenaires publics et privés qui nous ont de nouveau 

soutenu  cette saison. 

 

-  La Caisse d’Epargne. 

-  La Banque Populaire Occitane 

-  Le Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées  

-  La Région Occitanie 

-  Le Conseil Départemental du Tarn 

-  La Ligue de voile Occitanie 

-  Le Comité Régional Handisport Occitanie 

-  Le Comité Départemental Handisport du Tarn 

-  La Communauté de Communes Sor et Agout 

-  La conserverie Le REVELOIS 

-  La RAGT 

       

 

 Situation générale du club            
 

L’année 2024 s'est déroulée dans le prolongement de la précédente. Le club a toutefois 

connu un coup d'arrêt dans la croissance du nombre de licenciés. Nous avons fini l’année avec 

seulement 50 dont 9 jeunes et 8 handi. C'est dans ces 2 catégories que nous avons un déficit 

important. 

 

 En 2024 nous avons souhaité reprendre les activités de 2023. Nous avons continué à 

ouvrir le club le samedi  mais aussi certains dimanches. 

                             Assemblée Générale 2024 

                     
                          Rapport d'activité 

 

 

 

  



 

 En 2024 l'examen du cahier de présence montre que les résultats sont équivalents à 

2023 

Les jours d'ouverture ont été reconduits comme en 2023 (119) 

Le nombre de personnes présentes sur la base passe de 965 à 916. 

 

 

 

     Bilan sportif saison 2024 

 

  L'année 2024 a été marquée par l'organisation sur notre base des Etangs, d'une régate 

Interligue de grade 4. C'est la première fois que le club était autorisé à organiser ce type de 

compétition. Celle ci s'est très bien déroulée, les retours que l'on a eu des concurrents 

extérieurs ont été très élogieux. Malheureusement ceux ci étaient trop peu nombreux pour une 

Interligue, la concurrence d'un stage de ligue ainsi que de la régate de Monaco ont fait de 

l'ombre au VHV. 

En opti Clémence s'est partagé entre le challenge GOO qu'elle a remporté et la 

participation à des régates de ligue sur la Méditerranée. 

L'activité Laser s'est poursuivi avec des entrainements le mercredi ou les vétérants ont 

cotoyé de plus jeunes. 

Les vétérants ont participés aux différentes régates du GOO. 

 

En conclusion une année  qui se termine avec une 31ème  place au classement national 

des clubs en catégorie quillard de sport. Pour mémoire en 2023 on était 11ème.  

Ce recul dans le classement s'explique avant tout par le manque de participation des 

régatiers du VHV aux régates nationales. Ce sont elles qui rapportent beaucoup de points. 

Concernant les régates de club, 6 ont été disputées. Jacques a fait un classement avec 

ces résultats. Il ressort que c'est Christian qui a obtenu les meilleures performances. 

Je pense que ce classement devrait être repris en 2025. 

 

Modélisme et VRC 

 

La section modélisme a de son côte fait régulièrement naviguer ces modèles réduits. 

 

 

Bilan des achats et des travaux 

 

Comme en 2023 pas d'achat de bateaux  .L'objectif de la précédente AG qui était de 

réparer les Mini JI et les Hansa a par contre été respecté. Début septembre des bricoleurs se 

sont succédé pour remettre en état des bateaux qui ont navigué lors de la régate Interligue. 

Il reste encore du travail. Il serait bon de prévoir un samedi par mois pour 

avancer dans les travaux. 
 

Bilan des différentes manifestations : 

 
Les  manifestations qui ont  attiré le plus de monde sur la base des Etangs sont le « village du 

sport tarnais » organisée par le Conseil Départemental. Nous avons participé à l'animation de 

cette journée en organisant pour le public des sorties sur l’eau.  

Le stage de voile en cadré par Philippe bourdiol 22 Bateaux. 



La régate GOO 20 bateaux 

 

 

 

 

 

Accueil de Groupes Handi : 

 
 Durant l’année 2024 nous avons accueilli 3 groupes de personnes en situation de handicap. 

Il s'agit de l'association des paralysés de France de Toulouse et Albi, du centre de rééducation 

de Verdaich, ainsi que l'association Marie Louise de la banlieue de Toulouse. 

Nous avons pu faire découvrir la voile à une vingtaine de personnes handicapées. 

 

Par contre avec l'UNADEV la situation est un peu  plus compliquée qu'en 2023. 

Pour des raisons de recentrage de ses activités l'UNADEV Toulouse est dans l'incapacité 

d'assurer le transport de ses membres de Toulouse à la base le mercredi. 

Ils nous ont demandé d'assurer ce transport, en général le samedi lorsque la base est ouverte. 

Cela sera possible si Jean Paul ou moi même faisons le déplacement. De toute façon ces 

transports ne concerneront qu'un nombre limité de licenciés. 

Ce serait bien qu'une personne de l'UNADEV participe à l'organisation de ces déplacements. 

De plus l'UNADEV s'est engagé à financer les licences et les adhésions de 2025.  

 

Ecole de voile : 

 
C'est Vincent qui va se faire un plaisir de faire le point sur l'activité de l'école de voile.  

 

Décisions adoptées : 

 

 Augmentation du montant de l'adhésion à 70€, la licence passant également à 70 €, le 

total à débourser sera de 140 €. 

 Possibilité d'effectuer des régates avec des départs à 13H . Proposition de Jeannot . 

 Possibilité d'effectuer des régates le samedi.Proposition de Jeannot . 

 Possibilité d'effectuer des régates le mercredi AM pour les optis et les Lasers.  

 Intervention de Marie Paule concernant un moyen de remonter les bateaux. Devant les 

problèmes techniques des propositions seront examinées en CA.  

 

 

Conclusion 

 

Cette année 2024 aura été marquée par l'organisation de l'Interligue et par tous les 

travaux de maintenance qu'elle a nécessitée. 

Les autres régates se sont déroulées à peu prés normalement (2 annulations tout de 

même) malgré un manque de concurrents sur certaines.  

Vincent va intervenir sur l'école de Voile avant que Patrick fasse le bilan financier On 

débattra ensuite des perspectives pour 2025.   

  

 La Présidente 
     



 Marie France POTIER 

 


